

### **Traktandum 3**

#### **Bericht des Kirchenrates über Veränderungen im Bestand der Synode**

Sehr geehrter Herr Präsident  
sehr geehrte Synodale

Zum Bestand der Evangelischen Synode des Kantons Thurgau ist mit heutigem Datum folgendes festzuhalten:

Mit Schreiben vom 30. Januar 2015 hatte Margrit Germann, Scherzingen-Bottighofen, aus gesundheitlichen Gründen ihren Rücktritt aus der Synode erklärt. Sie ist am 13. März 2015 nach schwerer Krankheit gestorben. Im Namen der Landeskirche hat der Kirchenrat den Angehörigen in einem Kondolenzschreiben seine herzliche Anteilnahme erklärt. Als langjährige Sekretärin der Evangelischen Kirchgemeinde Scherzingen-Bottighofen und als Mitglied der Evangelischen Synode des Kantons Thurgau hat Margrit Germann für die Kirchgemeinde Scherzingen-Bottighofen und für unsere Landeskirche viel Gutes getan.

Als Nachfolgerin wählte die Kirchgemeinde Scherzingen-Bottighofen an der Kirchgemeindeversammlung vom 22. März 2015 Barbara Bolliger-Aebli, Bottighofen, als neues Mitglied der Synode.

Mit dem heutigen Datum sind damit alle 125 Sitze der Evangelischen Synode des Kantons Thurgau besetzt.

Frauenfeld, den 22. Juni 2015

EVANGELISCHER KIRCHENRAT  
DES KANTONS THURGAU

Der Präsident:                      Der Aktuar:  
Pfr. Wilfried Bühler              Ernst Ritzi